

# *Voleibol de Cuba se alista de cara al preolímpico de enero.*

---



La Habana, 28 dic (JIT) Las selecciones de Cuba y Chile iniciaron su tope amistoso de preparación de tres partidos en la Escuela Nacional de Voleibol, de cara a sus respectivos Torneos de Clasificación para Tokio 2020 del 10 al 12 de enero próximos.

En este primer desafío pactado a tres parciales, los visitantes vencieron en dos de ellos, los chilenos llegaron el jueves a la isla aún con el regocijo de haber conquistado una histórica medalla de bronce en el Campeonato Sudamericano, detrás de Brasil y Argentina en ese orden, dos de los siete países ya asegurados para los Juegos Olímpicos.

Por ello en el preolímpico de esa área los chilenos enfrentarán a los conjuntos que quedaron detrás, Venezuela, Perú y Colombia.

Cuba en Vancouver abrirá frente a Puerto, un día después lidiará contra los anfitriones canadienses y cerrará ante México, equipos con características diferentes, pero de reconocido nivel y experiencia internacional que igualmente se alistan para hacer realidad su sueño olímpico, y que en anteriores confrontaciones les han dado buenos partidos a los pupilos de Nicolás Vives.

Sin dudas se vislumbra un duro torneo, en el cual será decisivo evitar las faltas innecesarias y llegar en una forma deportiva óptima no solo las principales figuras, también los suplentes requieren de un buen

adiestramiento para que puedan cumplir con eficiencia su rol cuando entren a la cancha y contribuyan a las tres imprescindibles victorias.

Son detalles en los que se proyectarán los entrenadores en estos vitales partidos de fogueo, en los que ya desde el debut se observó la buena preparación de los planteles, ambos con varios jugadores en ligas extranjeras, lo que favorece a la superación y madurez de los atletas.

De los 14 cubanos a viajar a Canadá solo estuvieron ausentes, porque retornan este sábado de Italia, Robertlandy Simón y Roamy Alfonso, pero jugaron los otros nueve que militan en ligas foráneas, entre ellos Marlon Yant, contratado en Francia, y los que están en Argentina, quienes igual cumplieron en esta parte de la temporada que se extiende hasta mayo con resultados favorables en las pruebas médicas, y en su forma física y técnica.

Son ellos Osniel Mergarejo, Miguel Ángel López, Jesús Herrera, Yohan León, José Carlos Romero, Javier Concepción, Julio César Cárdenas y Liván Osoria.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/210799-voleibol-de-cuba-se-alista-de-cara-al-preolimpico-de-enero>



**Radio Habana Cuba**